

Der Ortsverein der SPD Süsterfeld – Helleböhn startet gemeinsam mit der GWH zur weiteren Belebung des neugestalteten Rhönbalkons einen privaten Flohmarkt



Am 02. Juni 2012 war es soweit! Auf Initiative des Ortsverein der SPD Süsterfeld – Helleböhn fand auf der Fläche des durch die GWH wunderschön neugestalteten Rhönbalkon ein privater Flohmarkt statt. „Hingehen, privaten Stand aufstellen, verkaufen“ so war das Motto, was von den Bürgern gern angenommen wurde. Auf interessanten Verkaufsständen, teilweise nur auf Decken wurden viele schöne Dinge angeboten. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt, es gab selbstverständlich Kaffee und Gebäck, denn auch die Kommunikation sollte bei einer guten Tasse Kaffee nicht zu kurz kommen! Spontan wurde sogar eine kleine musikalische Begleitung des Flohmarktes auf einer zum Verkauf angebotenen Gitarre geboten.

Nach gut drei Stunden Flohmarkt, bei angenehmen Wetter, gab es dann auch nur zufriedene Gesichter. Die SPD war sich sofort einig, das machen wir im Herbst noch mal, das hat sich für alle gelohnt.